
Se estanca la industria de la construcción

http://www.oem.com.mx/elsudcaliforniano/notas/n1892982.htm[17/12/2010 09:02:12 a.m.]

Finanzas
Se estanca la industria de la construcción
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Arturo Lino / El Sol de México

Ciudad de México.- La industria de la construcción va ser la única que no va a crecer en
2010 y "ni frío ni calor" y las estimaciones de 1.5 a 1.8 por ciento que se tenían
contempladas no se van a cumplir, ya que hasta octubre la expansión es de sólo 0.9 por
ciento y lo que faltaría en noviembre y diciembre indica que estaremos en ceros.

Eduardo Correa Abreu, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la
Construcción (CMIC), señaló lo anterior en entrevista, en donde dijo que "no estamos para
nada satisfechos de los números".

Destacó que el subejercicio sigue como lo reconoció el secretario de Comunicaciones, Juan
Molinar Horcasitas, de 9 por ciento y hasta octubre traemos un subejercicio de 22 por
ciento. Es bueno porque si se compara con 2009 que decrecimos 7.5 por ciento, ya se
recuperaron muchos puntos, pero somos la única industria que en este país no va a crecer,
en el sexenio de la infraestructura.

Mencionó que el consumo en el país está decaído y la construcción es la primera en
generar empleos y mano de obra directa e indirecta, de los 860 mil empleos generados en
lo que va del año, la industria de la construcción ha recuperado 160 mil de los 200 mil que
perdió en la crisis y esperar que los 40 mil restante se repongan en 2011.

Vamos a partir de cero y esperamos que en 2011 las obras salgan en tiempo y forma, de
acuerdo al comportamiento que se dio estos últimos meses a lo autorizado por el Congreso
que subió un global de 6.5 por ciento el presupuesto contra 2010, creemos que podemos
crecer entre 2 y 2.2 por ciento, explicó.

Consideró que la reforma a Pemex, en lugar de beneficiar está perjudicando; antes para
poder sacar un concurso público había 7 comités distribuidos en todo el país que eran los
responsables, hoy con la nueva ley se concentra en un único comité que lo integran cinco
personas aquí en el DF y si ellos no autorizan que se convoque a un concurso, las cosas no
salen.

Lo único que está creando es más burocratismo, que es lo que está acabando a este país y
lo otro es la falta de planeación de lo que autorizó el Congreso; año con año el Ejecutivo
envía la propuesta contra el año siguiente y no hay planes de largo plazo.
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